



La actriz Gloria Munchmeyer junto a Raúl Allard, ministro de Educación subrogante, durante el homenaje rendido ayer a la mejor intérprete del Festival de Venecia.

Por su premio en Venecia

Homenaje a Gloria Munchmeyer

La actriz agradeció el reconocimiento del Ministerio de Educación y dijo que en Chile son muchas las personas que merecen estar en el lugar que a ella le ha correspondido hoy.

Un homenaje a la actriz Gloria Munchmeyer, galardonada recientemente en el Festival de Venecia, rindió ayer el Ministerio de Educación, en una sencilla ceremonia presidida por el subsecretario Raúl Allard, ministro subrogante de esa cartera, y a la cual asistieron actores, directores y gente del cine.

Raúl Allard fundamentó las razones del reconocimiento de las autoridades a la artista nacional y le entregó un ramo de flores. Dijo que el premio a la Mejor Interpretación logrado por Gloria Munchmeyer por su actuación en la película *La luna en el espejo*, constituye el primer reconocimiento a nivel internacional a un filme nuestro, por lo cual representa a toda la gente del cine.

Educación a ser más activo en su política cultural y en la dimensión cinematográfica y audiovisual".

Al respecto anunció que hay iniciativas concretas a través del Departamento Cinematográfico de la División de Cultura de esa Secretaría de Estado. Estas son la creación de una cineteca nacional que contribuya a rescatar y a proteger todo el material fílmico, tanto el nuevo como el caso de *La luna en el espejo*, como las obras que se han venido desarrollando en Chile durante tantos años.

También anunció la existencia de un acuerdo cinematográfico franco-chileno de coproducciones fílmicas, que se materializará en octubre entre el Ministerio de Educación y los Centros Nacionales de Cinematografía dependientes del Ministerio de Cultura de Francia.

les premie primero en el extranjero. "Nosotros conocemos y comprobamos una vez más la calidad de nuestra producción fílmica —dijo Allard—, pero tenemos que ser capaces en Chile de reconocer a nuestros propios talentos y no esperar que gente como Gloria Munchmeyer y Silvio Calozzi sean premiados primero afuera".

Dijo que en la puesta al día de los premios nacionales figura un nuevo estímulo para las artes de la representación, en el cual se destacará la labor de actores, actrices y la producción nacional.

Sobre *La luna en el espejo* manifestó que hay allí un trabajo extraordinario de actuación y dirección. "Es una cinta en la cual los objetos se mueven, hablan y adquieren vida. En ella Valparaíso vivo aparece desde adentro de una casa

nombre de todo el equipo que laboró en el filme. "Me siento muy emocionada de que las circunstancias de la vida y la historia hayan determinado que sea yo hoy día la que esté en este lugar. Son muchas las personas que en Chile merecen estarlo. En nuestro país hay un potencial creativo enorme y lo único que falta es la oportunidad para demostrarlo".

"Si el Ministerio de Educación está alerta y se están haciendo cosas concretas para tomar conciencia de lo que tenemos, primero aquí dentro antes que afuera, me parece que estamos muy bien encaminados", agregó la actriz, quien ha participado en seis largometrajes nacionales.

Silvio Calozzi, por su parte, afirmó que se sentía complacido con los anuncios sobre cine hechos por

Homenaje a Gloria Munchmeyer por su premio en Venecia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a Gloria Munchmeyer por su premio en Venecia. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile